

令和2年7月吉日

PTA 会員の皆様

令和元年度 PTA 活動のお礼及び令和2年度 PTA 活動へのご協力をお願い

日頃より PTA 活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

今年度の総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策で中止となりました。

本来ですと、総会終了後に令和元年度役員の方々へ会員の皆様と共に感謝状を贈呈し、感謝の気持ちをお伝えしたのですが、今年はそれもままなりません。書面上になりますが、これまで久山中学校の PTA 活動に多大なる貢献をされました中西会長、溝田副会長、安部副会長、檜崎副会長、そして各専門委員の方々に感謝の意を表します。これからも地域の方として、一保護者として、久山中学校子ども達を見守り続けていただければと思います。本当にありがとうございました。私たちも、旧役員の方の意を引き継ぎ、PTA 活動を全力で頑張ってまいります。

今年度は思うような活動は出来ないかもしれませんが、だからこそ、普段できない活動を考え子供たちの笑顔が見られるように取り組んでいければと思っております。会員の皆様にもこれまでと変わらず PTA 活動へご協力を賜りますようお願い申し上げます。

久山中学校 令和2年度役員一同